



## Ciudad Real



El portavoz adjunto del PP de Castilla-La Mancha, Miguel Ángel Rodríguez, asegura que el Debate de la Región fue “una vergüenza” porque ni siquiera Page se creía lo que estaba diciendo

Rodríguez ha manifestado que “han sido 72 horas perdidas para Castilla-La Mancha”, porque hemos asistido a un debate estéril en el que un presidente ausente tenía planes para todo, pero sin concretar ninguna medida”. Considera que solo habló de él mismo y que cuando le tocó hablar de los demás, dijo NO -como su ex líder Pedro Sánchez- a unas propuestas razonables del PP que mejorarían la calidad de vida de los castellano-manchegos, a bajar el IRPF un punto porcentual en los dos tramos inferiores autonómicos, a devolver en 2017 el 3% de la nómina a los funcionarios, a habilitar una partida de 20 millones para crear empleo estable y de calidad, a ejecutar sin demora el III Plan de Carreteras o la autovía Toledo-Ciudad Real o a promover un gran pacto nacional del agua, que siempre que gobierna el PSOE es motivo de confrontación y guerra entre territorios.



Miguel Angel Rodríguez

Además, “Page también dijo NO a nuestra ciudad con el consentimiento de Pilar Zamora, que ni siquiera se acercó a Toledo para reclamarle a su jefe mejoras, dijo NO a atraer nuevas inversiones a Ciudad Real y a nuestro desarrollo con mejoras en las infraestructuras de transporte”. “Page no estaba cómodo, hizo el debate porque le obliga la ley, no porque creyera en lo que estaba diciendo”.

## Toledo



El vicepresidente de la FEMP-CLM, Manuel Borja: “Como alcalde, me preocupa que Page abandone a los castellano-manchegos en algo tan importante como la salud”



Manuel Borja

Borja ha recordado las numerosas promesas incumplidas por Page en materia sanitaria y la desastrosa política que ha hecho en este ámbito durante el año y medio de Gobierno, un periodo en el que debido a las medidas adoptadas por Page, han crecido de forma desorbitada las listas de espera, se han paralizado la construcción de nuevos hospitales y centros de salud en la región y se han efectuado importantes y antisociales recortes en materia de sanidad y dependencia. “Hoy más que nunca, los alcaldes tenemos que alzar nuestra voz y salir en defensa de nuestros vecinos, exigiendo a Page que no nos engañe más y que cumpla con su obligación de prestar una sanidad pública de calidad en la región”.